



BABOR

ASK FOR
more.

KOSMETISCHE BEHANDLUNGEN COSMETIC TREATMENTS

BABOR SKINOVAGE PX

Eine persönliche Behandlung für jeden Hauttyp. Wählen Sie zwischen Purifying, Vitalizing, Moisturising und Calming

A personal treatment for every skin type. Choose between Purifying, Vitalizing, Moisturising and Calming

30 Min. / 55,- €

Reinigung-Peeling-Ampoule-Abschlusspflege
Cleansing-scrub-ampoule-day/night care

60 Min / 99,- €

Reinigung-Peeling-Ampoule-Maske-Abschlusspflege
Cleansing-scrub-ampoule-mask-day/night care

REVERSIVE

Intensive Anti-Aging Pflege mit verwöhnender Massage für sofort sichtbare Effekte: Ihre Haut strahlt Jugendlichkeit aus, erscheint glatter und straffer. Ein Moment der Entspannung mit nachhaltiger Wirkung.

Turn back time. Utilizing the revolutionary time-reverse technology of the BABOR Re-Youth complex, this innovative luxury treatment retains and extends skin cell lifespan, reactivates the skin's own anti-aging mechanisms and reclaims lost radiance as it visibly smooths fine lines and wrinkles.

90 Min. / 160,- €

MASSAGE & BEHANDLUNGEN

Aroma Massage	60 Min.	129,- €
	90 Min.	149,- €

Hot Oil	60 Min.	119,- €
	90 Min.	149,- €

Ganzkörper Relax Premium Massage		
Effective Touch Premium Full Body	60 Min.	109,- €
	90 Min.	139,- €

Romantische Paarmassage + Glas Prosecco		
Romantic couple massage	60 Min.	199,- €
	90 Min.	269,- €

Sport - Tiefengewebemassage		
Sport - DeepTissue Massage	45 Min.	99,- €
	60 Min.	129,- €

Lava Shell Massage -		
The Queen of Massage	60 Min.	129,- €

Peeling / Body scrub	30 Min.	49,- €
----------------------	---------	--------

WESTIN SPA & FITNESSLOUNGE

body & mind performance

SPA MENU

WELCOME AND ENJOY



BABOR

WWW.WESTIN-FITNESSLOUNGE.DE

Tel.: 030 / 20 27 41 03 · intern: 4103



BABOR MEN

Mit einer kraftvollen, energiespendenden Wirkstoff-Formel steigern diese Behandlungen die Leistungsfähigkeit und Widerstandskraft Ihrer Haut. Gesichtsbildung Energy Release Entspannt, beruhigt und „entstresst“.

Cleansing and energy-boosting face treatment. Suited to male skin needs and everyday rituals. Improves skin vitality, boosts energy, at the same time calming skin after shaving and giving a moisturising effect.

60 Min. / 99,- €

ZUSATZLEISTUNGEN / ADD-ON

Extra Ampoule	10,- €
Augenbrauenkorrektur / Eyebrows shaping	20,- €
Wimpern färben / Eyelashes tint	20,- €
Augenbrauen färben / Eyebrows tint	10,- €
Refreshing Eye Pads	10,- €
Collagen Biomatrix Face	23,- €
Firming Algae Mask Peel off	23,- €

FUSSPFLEGE / FOOT CARE 45 Min. / 55,- €

MANIKÜRE / MANICURE 45 Min. / 45,- €



SPA

Spa Gebühren 2 Stunden 22,- €
Spa fee 2 hours

Spa Tageskarte 32,- €
Spa fee for the day

10er Tageskarte 250,- €
10er Spa fee for the day

Jahresmitgliedschaft 1200,- €
Member card Spa & Fitness

Monatskarte 200,- €
Monthly card Spa & Fitness

PERSONAL TRAINING

1 Stunde 99,- €
1 hour

10er Karte 790,- €
10 training card

ALLGEMEINE INFORMATIONEN GENERAL INFORMATION

SPA ETIKETTE - POLICY

Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass sich durch zu spätes Erscheinen die Behandlungszeit leider verkürzt.

Late arrivals will unfortunately reduce the time of the treatment

VORSICHTSMASSNAHMEN - PRECAUTION

Für Ihr eigenes Wohlbefinden und zur Vermeidung von Kontraindikationen bitten wir Sie, das SPA-Personal über eventuelle körperliche Beschwerden wie hohen Blutdruck, Herzprobleme, Diabetes usw. oder eine Schwangerschaft vor der Behandlung unaufgefordert zu informieren.

For your own well being and to avoid contraindication, we kindly ask you before any treatment to inform the attending SPA-Personal if you are pregnant, have any injuries, are suffering from high blood pressure, any allergies, or have had recent cosmetic surgery.

STORNOGEBÜHREN - CANCELLATION FEE

Wir bitten Sie Terminverlegungen oder Absagen mindestens 4 Stunden vorher der WESTIN SPA & FITNESSLOUNGE mitzuteilen. Andernfalls wird die Behandlung mit 50% in Rechnung gestellt. Bei Nichterscheinen berechnen wir 100% Stornogebühren.

If you need to change or cancel an appointment, we ask that you give us 4 hours' notice or 50 % of the treatment will be charged. No Show will incur a 100% Cancellation Fee, equal to the amount of the booked service.

ÖFFNUNGSZEITEN - OPENING HOURS

Externe Gäste tägl. / External guest daily 7.00 - 22.00 Uhr

Hotelgäste / Hotelguest: Fitness: 6.00 - 24.00 Uhr
Saunas: 9.00 - 22.00 Uhr

Behandlungen tägl. / Treatments daily 7.00 - 22.00 Uhr

Bei Buchungen, Detailinformation und Fragen können Sie sich gerne an uns wenden.

For booking, details and questions please do not hesitate to contact us.